

Cara Unik Wapres Gibran Bahagiakan Anak Yatim: Nonton Film Jumbo Karya Anak Bangsa

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 12/04/2025



ORINEWS.id – Banyak orang terpanggil untuk membahagiakan anak yatim. Ada yang memberi makan, beasiswa, tempat tinggal, untuk anak yatim. Namun tidak semuanya melakukan hal semacam itu untuk memberdayakan anak-anak yatim. Ada yang menggunakan cara unik, seperti yang dilakukan wakil presiden [Gibran Rakabuming Raka](#), putra Presiden RI ketujuh [Joko Widodo](#).

Wakil Presiden (Wapres) RI Gibran Rakabuming Raka mengajak sebanyak 139 anak yatim piatu untuk menyaksikan dan menonton film animasi lokal berjudul “Jumbo” yang memberikan hiburan edukatif bagi generasi muda.

Jumbo adalah film petualangan fantasi animasi Indonesia tahun 2025 yang disutradarai oleh Ryan Adriandhy dalam debut penyutradaraannya. Film produksi Visinema Studios ini dibintangi oleh Prince Poetiray, Bunga Citra Lestari, dan Ariel Noah. Jumbo tayang perdana di bioskop pada tanggal 31 Maret 2025.

Dalam keterangan pers yang diterima di Jakarta, Sabtu, anak-anak yang mengikuti kegiatan ini diketahui berasal dari empat panti asuhan, yaitu Panti Balita Tunas Bangsa, Panti Sosial Asuhan Anak Putra Utama Tiga, Panti Asuhan Rumah Piatu Muslimin, serta Panti Putra Utama 2 Plumpang.

Gibran mengajak ratusan anak-anak yang menyaksikan film Jumbo pada Jumat (11/4) malam itu agar tidak takut mengekspresikan diri, berani bermimpi besar, pantang menyerah, dan kuat dalam menghadapi rintangan hidup.

Ia juga menekankan pentingnya bagi para penerus bangsa ini mengutamakan menjalin hubungan baik dengan sesama serta membangun kepercayaan diri sebagai bekal menghadapi masa depan.

Pesan itu sejalan dengan kisah yang diangkat dalam film Jumbo, menceritakan sosok anak bernama Don yang memiliki postur tubuh besar dan hal itu kerap membuatnya menjadi korban perundungan.

Disutradarai oleh Ryan Adriandhy, sosok Don digambarkan mampu menemukan kekuatan dalam dirinya dan menjadi sosok penolong, bahkan bagi mereka yang pernah menyakitinya. Film ini mengajarkan pesan penting tentang keberanian, penerimaan diri, serta kekuatan persahabatan.

Adanya kegiatan nonton bareng film Jumbo yang diinisiasi Wapres Gibran selain menunjukkan dukungan agar masyarakat makin mencintai produk seni karya lokal, diharapkan juga mampu memancing imajinasi dan mendorong tumbuhnya kreativitas anak-anak dalam mengekspresikan diri.

Nilai-nilai dalam film Jumbo disebutkan Gibran sejalan dengan komitmen pemerintahan Presiden [Prabowo Subianto](#) dalam membangun generasi muda yang unggul sebagai salah satu pilar menuju Indonesia Emas. Karena itu, pendekatan semacam ini dinilai efektif untuk menumbuhkan pribadi anak-anak Indonesia yang inklusif, tangguh, dan berkarakter.

Sebelumnya, Wakil Presiden (Wapres) Gibran Rakabuming menerima audiensi National Paralympic Committee (NPC) Indonesia, Kamis, dalam rangka membahas kesiapan Indonesia menjadi tuan rumah Penyelenggaraan World Abilitysports Games 2025.

Wakil Menteri Pemuda dan Olahraga (Wamenpora) Taufik Hidayat, se usai pertemuan di Kantor Wapres, Jl. Medan Merdeka Utara, Gambir, Jakarta Pusat, menyebut ajang itu dijadwalkan berlangsung pada 11 sampai 21 September mendatang.

“Pertemuan tersebut membahas sejumlah isu strategis tentang pengembangan olahraga bagi penyandang disabilitas di tanah air. Salah satunya, terkait kesiapan Indonesia menjadi tuan rumah World Abilitysports Games 2025,” kata Taufik melalui Sekretariat Wakil Presiden di Jakarta.

Selain itu, kata Taufik, NPC Indonesia juga menyampaikan pentingnya kelanjutan rencana pembangunan tahap 2 Paralympic Training Center (PTC) di Karanganyar, Bali, sebagai pusat pelatihan nasional bagi atlet disabilitas.

“Yang kedua, mereka mohon arahan juga mengenai venue di Karanganyar, karena ada beberapa memang yang belum terealisasi dan terselesaikan juga,” katanya.

Agenda lainnya, sambung Wamenpora, mencakup rencana penyelenggaraan Pekan Paralimpiade Nasional (Peparnas).

Terkait berbagai penyampaian tersebut, Wamenpora menyampaikan bahwa Wapres Gibran akan melaporkan kepada Presiden [Prabowo](#) Subianto guna mendapatkan arahan tindak lanjut dan dukungan sesuai dengan kebutuhan.

“Bahwa, langsung dilaporkan ke Pak Wapres, dan Pak Wapres akan juga melaporkan ke Bapak Presiden untuk tindak lanjut,” ujar Wamenpora.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Umum NPC Indonesia Senny Marbun menyampaikan bahwa Wapres merespons positif laporan

yang disampaikan terkait rencana penyelenggaraan World Abilitysports Games 2025.

Menurutnya, Wapres memberikan perhatian besar terhadap ajang internasional tersebut dan memastikan bahwa pemerintah siap mendukung penuh agar kegiatan berjalan lancar dan sukses.

“Dengan laporan itu, Pak Wapres menanggapi luar biasa. Beliau akan memperhatikan persiapan itu. Dengan kondisi apa pun, beliau akan membantu Abilitysports itu agar terlaksana dengan baik, sama dengan Pak Wamen juga seperti itu,” kata Senny.

Kemudian, Wapres juga menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah pusat dan pemerintah daerah dalam mendukung persiapan dan pelaksanaan World Abilitysports Games 2025.

Ia menegaskan bahwa sinergi lintas sektor dan lintas wilayah sebagai faktor krusial agar seluruh aspek penyelenggaraan, mulai dari infrastruktur hingga pelayanan kepada atlet dan delegasi, dapat berjalan optimal.[]